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平成２３年度第２回函館市椴法華地域審議会会議録

開催日時 平成２３年１０月２７日（木） １４時００分～１４時５１分

開催場所 函館市椴法華支所 旧議場

議  題 １ 前回の意見等の集約結果と取組み状況について

２ 平成２４年度地域別事業計画（案）について

３ 地域振興全般に関する意見交換

４ その他

ア 国際水産・海洋都市構想について

イ 北海道戸井高等学校について

添付資料 資料１ 平成２３年度第１回函館市椴法華地域審議会意見要望等に対する取り組み状況

資料２ 平成２４年度地域別事業計画（案）

出席委員 ◎木 下 恵 徳 委員 ○五ノ井 孝 司 委員  岡 山 弘 一 委員

川 口 紀公恵 委員  川 口 邦 昭 委員  小 市 光 子 委員

佐 藤 シ マ 委員  辻   菊 博 委員  中 村 元 勝 委員

増 田 真 澄 委員  

（◎会長  ○副会長）                 （計 １０名）

欠席委員 北 村 和 彦 委員  杉 林 千 一 委員 中 村 美津子 委員

三ツ石 洋 一 委員  村 田 朗 委員

                           （計  ５名）

事務局出

席者の職

氏  名

函館市椴法華支所

支所長       上 戸 泰 雄  地域振興課長    山 田 勝之進

産業建設課長 一 戸 祐 治 市民福祉課長    越 崎 重 平  

椴法華教育事務所長 小山内 克 典  地域振興課主査  和 田 大丈夫

地域振興課主任   北 村 幸 美  地域振興課主任主事 沢 山   渡

函館市企画部        

次長              國 安 秀 範

参事２級            藤 田 秀 樹

国際水産・海洋都市構想担当主査 小 園 敏 弘

計画推進室地域振興課主査 杉 村 はるみ

計画推進室地域振興課主任主事 小 玉   亮

函館市教育委員会

生涯学習部次長         小 林 良 一

学校教育部参事３級       三 尾 慎 吾

学校教育部学校再編担当主査   久 慈 繁 幸

                              （計 １６名）

その他 傍聴者   なし

報道機関  なし                     （計  社）
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○事務局 定刻となったので，平成２３年度第２回函館市椴法華地域審議会を開催する。 開会にあたり，

木下会長より挨拶を申し上げる。

○木下会長 平成２３年度第２回目の地域審議会の開会にあたり，一言ご挨拶を申し上げる。 皆様方に

は，大変お忙しいなか，ご出席を賜り，お礼を申し上げる。 本日の審議会の議題は，案内のとおり

であるが，議題の最後に国際水産・海洋都市構想と北海道戸井高等学校について説明と報告がある。

また，審議会終了後には，縄文文化交流センターの視察もあるので，皆様の協力を得ながらスムーズ

な議事の進行を図って行きたいので，よろしくご協力のほどお願いする。

○事務局 続いて，上戸支所長より挨拶を申し上げる。

○上戸支所長 今年度，第２回目の地域審議会開催にあたり，一言ご挨拶申し上げる。 本日の地域審議

会は，スケソウ漁も始まり何かとお忙しい中での開催となったが，多くの委員にお集まりいただきお

礼を述べる。 本日，審議会終了後，会長からの挨拶にもあったが，縄文文化交流センターの見学も

予定しているので，最近の話題を二つ報告して挨拶に代えさせていただく。 １点目は，９月２１日

椴法華小学校で行われた記念植樹で，昨年，開校１３０周年記念を椴法華小学校は迎え，今年は国連

が決めた国際森林年という事もあったので，もり・みどりづくりをテーマに樹木医の斉藤晶先生の講

演を行い，木を育てることは魚を育てることにつながると言う事を子どもたちに教えていただいた。

雨天のため記念植樹は，２６日になった。 全校生徒３９名，１年生から６年生までが穴を掘る者，

肥料を混ぜる者，木の札をつける者，それぞれの役目を持ち，５種類２０本の樹木の植樹を行った。

２点目は，先月の２２日，２３日椴法華児童生徒文化・スポーツ振興会の主催で，昨年に引き続き小

中学生を対象とした陸上の実技指導と講演会を行った。 今年も陸上競技で椴法華中学校からは，全

道大会，全国大会に出場する選手が出ており，そういう選手が今後も育って欲しいとの願いを込め，

元オリンピック陸上の選手で現在，法政大学の準教授の苅部俊二先生と，８月に行われた世界陸上に

出場した小林雄一選手を招き，小学生中学生に講演と実技指導をおこなった。 この事業は，地域コ

ミュニティー推進費を活用した。 地域内では，椴法華港の護岸嵩上げ工事と上架施設のレールの交

換工事が始まっている。 また，治山事業，道道元村恵山線の道路工事も，動き出している。 当審

議会でバリアフリー化等について議論いただいた，総合センターの改修も電気設備の改修工事が既に

始まっている。 少しずつではあるが，この地域が良くなってきていると感じている。 今後も，地

域が今以上に暮らしやすくなるよう，支所としても努力していくので，皆さんのご支援ご協力をお願

いする。

○事務局 議事に入る前に，企画部の國安次長を紹介させていただく。

○國安次長 よろしくお願いする。

○事務局 次に，出席委員の報告をさせていただく。 出席者１０人，欠席者５人，過半数を超えている

ので，地域審議会の設置に関する規程第８条第３項の規定により，会議が成立しているので報告する。

なお，北村委員，杉林委員，中村委員，村田委員，三ツ石委員は，本日欠席となっている。 これか

らの進行については，地域審議会の設置に関する規程第８条第２項の規定により，会長が議長を務め

ることとなっている。 木下会長，よろしくお願いする。
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○木下議長 それでは，早速，本日の議題に入る。 ５の議題１，前回の意見等の集約結果と取組状況に

ついて事務局より報告させる。 質疑等については，すべての報告が終ってから一括受けたいと思う

ので，よろしくお願いする。

○事務局 別紙資料１により説明。

○木下議長 ただ今の報告について，なにか質疑等があればお願いする。 辻委員，小市委員よろしいか。

○辻委員・小市委員 分かった。

○木下議長 他にないようなので，次の議題２，平成２４年度地域別事業計画（案）について事務局より

説明させる。

○事務局 別紙資料２により説明。

○木下議長 事務局からの説明が終ったので，これより質疑に入る。 ただ今の説明について，なにか質

疑，ご意見等あればお願いする。

      （なし）

○木下議長 質疑が無いようなので，次に議題３，地域振興全般に関する意見交換であるが，地域振興に

関し，何かご意見等があったらお願いする。

      

（なし）

○木下議長 地域振興に関してのご意見等がない様なので，次にその他の国際水産・海洋都市構想につい

て，企画部よりお願いするが，準備が整うまで時間をいただく。 準備が整ったので，国際水産・海

洋都市構想について，企画部より説明をお願いする。

○藤田参事 別紙資料により説明。

○木下議長 ただ今の説明について，何かあるか。

○小市委員 すごく楽しみだ。

○木下議長 国際水産海洋都市構想についての説明を終了する。 次に，北海道戸井高等学校について教

育委員会より説明を願うが，準備が整うまで時間をいただく。 準備が整ったので，北海道戸井高等

学校について教育委員会生涯学習部次長，小林次長より説明をお願いする。

○小林次長 別紙資料により説明。
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○木下議長 ただ今の説明について，何かあるか。

      （なし）

○木下議長 北海道戸井高校に関する説明を終了する。 つぎに，事務局から何かあるか。

（なし）

○木下議長 他にないので，これで本日の議題は各委員のご協力のもと，すべて終了した。 次回の開催

時期は，３月を予定している。 次回の議題内容については，平成２４年度地域別事業計画案につい

て，地域振興全般に関する意見交換を考えているが，日程も含め，正副会長に一任願いたいと思うが，

よろしいか。

（はいの声）

○木下議長 以上をもって，平成２３年度第２回函館市椴法華地域審議会を終了する。

午後２時５１分終了


